

Un don à la Société de développement de Brent

Un pressoir vieux d'un siècle à l'entrée du village

Désirant se défaire de cet objet de taille et de poids, encombrant un local qu'il désirait aménager afin d'y stocker ses légumes destinés au marché, M. Pierre-Vincent Cochard, de Brent, offrait en avril dernier le pressoir familial, pièce ancestrale — elle date de 1873 — de neuf tonnes, à la société de développement du village. Lundi soir, M. Emile Blaser, président de cette dernière, accompagné de quelques membres du comité, ont célébré l'installation définitive de ce vénérable objet de granit sur la place du Tilleul, en face de la chapelle. Et de convier la famille Cochard, les municipaux de Montreux MM. Marcel Monney — direction des domaines et bâtiments — et Roger Grandchamp — direction de la voirie qui, sous la responsabilité de son chef M. Robert Magnenat, s'est occupée de la remise en état de ce cadeau — à une verrée des plus conviviales. Bien privé

légué à la communauté, mis en place par la commune de Montreux, le vieux pressoir se trouve en outre sur territoire cantonal. D'où l'assentiment nécessaire — et obtenu — du voyer de l'Etat pour le 3e

arrondissement M. Jean Francey, également présent lundi à Brent. Dressant son imposante carrure à l'entrée du village, en bordure de la route, le pressoir entame désormais une seconde carrière, purement dé-

corative. Et pourrait bien donner quelques cheveux gris aux générations futures qui ne manqueront pas de trouver son emplacement peu approprié au pressurage du raisin...
M.-F. M.



Une pièce ancestrale pesant 9 tonnes.

Christian Bonzon